

## Nueva jornada de manifestaciones



Los primeros movimientos se registraron pasado a las 8 de la mañana, cuando un grupo de estudiantes salieron al exterior del recinto a manifestarse, instancia en donde se les sorprendió lanzando bombas molotov.

Posterior a aquello un grupo de cuatro personas encapuchadas subieron a uno de los techos del recinto para prenderle fuego con algún acelerante, en una acción que no causó un incendio mayor.

Estas manifestaciones generaron desvíos en el tránsito en las calles Alameda con Miraflores en dirección oriente, Avenida España al oriente, Avenida Manuel Rodríguez al poniente y Mac-Iver al poniente. Transporte Informa indicó que a las 9:27 de la mañana se restableció el tránsito.